職業講話(原中学校)

| とき | 令和2年10月23日(金)9:00~10:00 |
|-----|--|
| ところ | 沼津市立原中学校体育館 |
| 対 象 | 1年生(124人) |
| | 職場で働く方の話を聞き働くことの意義を理解し、職業観を高めていく。また、様々な職種の話を |
| 内 容 | 聞くことにより、社会には様々な仕事があり、どの仕事も人々が生活を送るために必要であること |
| | を理解する。これらを目指し、男女共同参画推進事業所(3社)による職業講話を行いました。 |



【沼津信用金庫の方】

日本にあるほとんどの企業が「中小企業」です。沼津信 用金庫は、そんな静岡東部の中小企業や、個人の方の、夢 や活動をお金の面で支える仕事をしています。

社内の男女比は6:4で、女性も多く働いており、「女性は窓口」のイメージはあるかと思いますが、店長や課長を務める女性もいます。窓口業務での「お金の話」はシビアな面もあり、相談に乗るときに緊張はありますが、以前に勉強したこと、経験したことが、相談の中でお客様の役に立ったとき、嬉しく感じます。



【保育士の方】

保育士は男性でも女性でも性別に関わらずできることから、意欲に応じてあらゆる分野で活躍できる職場です。

「なりたい!」と思ったときに勉強をして目指せる職業なので、今、別の夢を目指している子も、覚えておいてください。現在男性の保育士は6%と少なく、女性の職場というイメージが強いですが、男性の保育士は存在だけで「アグレッシブな遊びができる」「防犯対策になる」「力仕事の軽減になる」など、今までの保育園になかった環境を作れることから、今、需要が伸びています。



【株式会社イワサキ経営の方】

イワサキ経営は会計事務所です。商売をしている人や、 資産がたくさんある人の税金の計算や、会社運営の中での 役立つアドバイス、財産分与のアドバイス等を行う会社で す。物を売る会社ではないので、うちの商品は「社員の知 識」です。なので、大切な社員に真剣に仕事に取り組んで もらえるよう、仕事と生活の両立のため、趣味や育児の休 暇制度・就業制度を充実させています。コロナで学校が休 みになったときは会社を開放して、子連れ出社を許可しま した。長く働く女性もたくさんいます。

子どもたちの感想

【沼津信用金庫】

- 女性も課長や店長になれると聞いて、「私にもできるかも!」という気持ちになり、銀行で働くことに興味をもち、意識するようになりました。
- 金融機関では男性も女性も活躍していると知り、他の 仕事でも性別に関係なく仕事をする人が増えればい いなと思いました。

【株式会社イワサキ経営】

- 女性の働く現代、仕事と家庭の両立面もサポートしていて、すごいと思いました。子持ちの人にとってはものすごくいい環境です。
- 創業者の「仕事が楽しくなければ、人生は楽しくない」 (の言葉) がしっかり守られていると思います。

【保育士】

男性の保育士がどれだけ大切なのかを感じました。男性の保育士さんが増えて、性別に関わらず働けるような仕事になったら、子供の笑顔が増えると思います。